Heimat- und Volkstrachtenverein "Stamm"



www.regenstaufer-trachtler.de

Vereinsnachrichten

Ausgabe: April 2024 27. Ausgabe Seite: 1

Mia pfleng's Brauchtum der Hoamat zhab

Veranstaltungen und Termine

Jugendgruppe

08.04. 17:00 Uhr Kinder- und Jugendprobe im Mehrgenerationenhaus 28.04. 13:00 Uhr Auftritt beim Blasmusikfest Heimatblosn 29.04. 17:00 Uhr Kinder- und Jugendprobe im Mehrgenerationenhaus

Aktiven und Mitglieder

06.04. 18:30 Uhr
10.04. 19:00 Uhr
14.04. 14:00 Uhr
17.04. 19:00 Uhr
24.04. 19:00 Uhr
28.04. 13:00 Uhr
04.05. 14:00 Uhr
Muttertagsfeier im Mehrgenerationenhaus

Voranzeige

Festzug zur Regensburger Maidult

Am Donnerstag, den 09.05.2024 haben wir uns für den Festzug der Regensburger Maidult beworben, Aufstellung ab 10:30 Uhr, in der Maximilianstraße, Abmarsch 11:30 Uhr, Ankunft Dultplatz ca. 12:30 Uhr. Wir hoffen auf eine rege Beteiligung.

Mariensingen in Kirchberg

Am Freitag, den 10.05.2024 findet ab 18 Uhr in der Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt in Kirchberg ein Mariensingen zu Ehren der Gottesmutter statt. Der Heimat- und Volkstrachtenverein "Stamm" Regenstauf hat dazu neben der vereinseigenen Ziachmusi die Gambachtaler Sängerinnen sowie die das Klarinettenquintett "Gaudiholz" aus Neutraubling eingeladen. Die verbindenden Gebete spricht Pfarrer Christian Blank.

Blasmusikfest Heimatblosn in Regenstauf

Um 9:30 Uhr Gottesdienst mit der Kapelle Beratzhausen, um 10:30 Uhr Begrüßung, 10:45 Uhr beginn auf jeweils 2 abwechselnd bespielte Bühnen am Marktplatz und Parkplatz Suttenweg bis um 19:00 Uhr 20 Blas- und Musikkapellen aus dem Landkreis Regensburg. Der Trachtenverein übernimmt mit der Fam. Treml die Bewirtung auf beiden Plätzen



<u>Wir Informieren</u>

Tanzprobe in Schmidmühlen

Am 2.März waren wir inder Tanzprobe in Schmidmühlen und lernten ihnen das Mühlradl, mit dem unser Patenverein bei seinem 95 jährigen Gründungsfest auftreten möchte.





Gauversammlung im Wulfen Amberg Sulzbach



Am 3. März war unsere Vorstandschaft in Wulfen bei Amberg Sulzbach zur Gauversammlung, Es wurde über die neue Satzung und Gebietsreform abgestimmt.





Josefi-Sitzweil "Frisch aufspuit und gsunga"

Traditionell veranstaltet der Heimat- und Volkstrachtenverein zu Ehren der Josefinen und Josefs in der Regenstaufer Jahnhalle seine Josefi-Sitzweil. Nachdem die Bläser "Bloß Blech" aus Donaustauf die Veranstaltung mit einem Marsch eröffneten, begrüßte Vorsitzender und Kreisvolksmusikpfleger Tobias Lehner die zahlreich erschienen Gäste sowie die Teilnehmer/innen der insgesamt 5 Volksmusik- und Gesangsgruppen. Einen besonderen Gruß galt neben unseren Bürgermeister Josef Schindler auch unseren Patenverein "Lauterachtaler" Schmidmühlen und unserem Bruderverein Pirkensee. Den Besuchern erwartete dann anschließend ein kurzweiliger Abend, den die Woideck Musi aus Arnbruck, die Koferer Sänger sowie unsere Vereinsmusikanten Christian Moser und Stefanie Adlhoch mit den verschiedensten Volksmusikinstrumenten bereicherten. Zwischen den Musikund Gesangsbeiträgen lockerte Tobias Lehner den Abend mit amüsanten aber auch nachdenklichen Mundartgeschichten auf.

Ausgabe: April 2024 Seite: 2











Passionssingen in der Pfarrkirche St. Laurentius Ramspau

Am Palmsonntag veranstaltete der Heimat- und Volkstrachtenverein "Stamm" Regenstauf in der Pfarrkirche St. Laurentius in Ramspau ein Passionssingen. Vorsitzender Lehner ging bei der Begrüßung auf die 40tätige Fastenzeit und den Leidensweg Jesus Christus ein. Die Oberpfälzer Moidln aus dem Landkreis Schwandorf, die Stubenmusik Schloßberg Saitenmusik, das Bläserquartett der Gautrachtenkapelle Beratzhausen sowie unser Musikwart Luis Karl stellten anschließend den Kreuzweg Christi anhand des volkstümlichen Liedgutes dar. Die verbindenden Worte sprach Kreisvolksmusikpfleger Tobias Lehner. Dieser betonte bei den Dankesworten auch, dass es für unsere Kinder und Jugendlichen gerade in der schnelllebigen Zeit enorm wichtig ist, dass sie auch mit den Bräuchen im Jahreskreis in Berührung kommen um so einen Halt im Leben aufzubauen zu











Gründungsfoto von 1933 Erfreulicherweise kann der Verein auch nach fast 100 Jahren junge Leid durch das gemeinsame Miteinander für Brauchtum, Tracht und Hoamat begeistern.

Für und von der Jugend

Unsere Jugend war in unserem Stüberl recht eifrig dabei, ein Tontopf-Küken zu basteln.











Osterwanderung

Am Karsamstag traf sich die Trachtenjugend zum traditionellen Osternest suchen, nachdem alle Nester gefunden wurden, ging es zu einer gemütlichen Wanderung die ihr Ende beim Vereinswirt in der Jahnhalle fand. Dort konnte sich Jung und Alt mit Speis und Trank wieder stärken. Ein sehr schöner Nachmittag bei angenehmen Temperaturen und Sonnenschein.











Vereinsstüberl

Am Karfreitag trafen sich unsere Mitglieder wieder zum traditionellen Forellenessen.





